

Mollet, 90 - Granollers, 81

- La mayor garra molletense, factor determinante de su victoria
- La derrota del Aguilas en su pista, abre las puertas de la 1.ª División Nacional al equipo local.

FICHA TECNICA

Árbitros: Los Sres. García-Vela y Alós, del Colegio Catalán. Pitaron mucho, para evitar que el encuentro se les fuera de las manos, pero demostraron poca preparación técnica para encuentros de este tipo. Pitaron, eso sí, con honradez, lo cual ya es, para nosotros, importante.

C. B. Mollet: 37 canastas, 16 de 25 tiros libres intentados y tres repeticiones, 57%. 25 personales y dos jugadores eliminados: Sampere (m. 28) y Flores (m. 34).

Flores (18), German (29), Galin (18), Sampere (6) y J. Vila (6), como cinco inicial. Charles (12) y Puigderrajols.

C. B. Granollers: 34 canastas, 13 de 16 tiros libres intentados y dos repeticiones, 78%. 30 faltas personales y tres jugadores eliminados: Willis (m. 26) y Puigventós y Vila en el (m.38).

L. Vila (8), Puigventós (14), Delgado (19), Willis (18) y N. Margall (12), como cinco inicial. Udaeta (4), Rodríguez (6) y Góngora.

COMO FUE EL ENCUENTRO

Mucho se jugaban los de Mollet en este partido. Una derrota les abocaba casi a la Tercera

División. Planteadas así las cosas, era ya de prever que la entrega de los de negro iba a ser a tope, en busca de poder equilibrar la superior clase técnica de los de blanco de Granollers.

Y, efectivamente, gracias a esta entrega a muerte, fue como lograron doblegar a un rival que también luchó lo suyo, pero que convencido de esa superioridad, quiso plasmar este factor a través de la técnica y ello no fue suficiente para doblegar los arrestos molletenses.

También influyó en el desarrollo del juego la pronta eliminación de Willis por personales. John es demasiado importante en los esquemas blancos, como para que juegue sólo 21 minutos. En cambio German, la figura del Mollet, gozó de bula arbitral, y pudo con sus aciertos personales, convertirse en otro factor determinante del resultado final.

El juego fue mucho más emotivo en el primer período, en que los empates y las ventajas mínimas se sucedían de forma alterna, y cuando los dos cinco contaban con todos sus efectivos. En el segundo período en cambio, desequilibrados ya los equipos por el peso de las personales, el juego bajó de calidad, y en un bache granollerense del minuto 5 al 9, los de Mollet lograron abrir brecha en el tanteador, situarse 14 puntos arriba y no perder ya el mando en el marcador, pese a los intentos desesperados de los blancos, para enderezar las cosas.

Merecido pues el triunfo de los negros, los cuales acuciados por la necesidad, sacaron fuerzas de flaqueza y lograron para ellos, la hazaña, de batir al líder, al rival comarcal y conseguir auventar momentaneamente el fantasma del descenso. Todo ello en medio del entusiasmo de un público que nunca cesó de animar en forma correcta y total a los suyos, salvo un grupo, ya conocido, de histéricos exaltados que, situados (irreglamentariamente, por supuesto) encima del banquillo de su equipo, no cesaron de insultar y acobardar a los árbitros.

Lacras del deporte, llamaríamos a esto, y por lo que se ve, sin remedio posible, ya que no



es la primera vez que espectáculos de este tipo los dan dichos Sres (?) al amparo de su pista. Una verdadera lástima, ya que el encuentro fue correctísimo, los dos equipos lucharon con toda nobleza, y los verdaderos aficionados de los dos cinco animaron de forma ruidosa, pero correcta, el desarrollo de un encuentro que sólo tuvo esta nota negra y desagradable.

COMO VIMOS AL GRANOLLERS

Que el equipo local juega mejor fuera que en su pista, nos lo sabemos de memoria. Por ello, confiábamos en que jugando fuera, las cosas salieran perfectas. No fue así y algunas causas ya las hemos analizado. Como la pronta eliminación de John, el ligero caserismo arbitral..., pero creemos que pese a ello, el Granollers tiene equipo para ganar en Mollet, siempre y cuando no se produzcan estos lapsus en que sus rivales lograron 18 puntos por sólo dos los nuestros, en cuestión de 4 minutos. Ahí se perdió el encuentro, y buscando los errores que se cometieron en estos minutos, tendríamos la explicación de por qué no se ganó este partido, y la ocasión de proclamarse ya campeones y seguros Primera División.

No obstante y al conocerse el resultado del Aguilas - Mataró, vimos con alegría que el ascenso estaba ya logrado y que ahora nuestro cinco deberá luchar con el equipo costeno para lograr el título de Campeón.

Esperamos que el próximo domingo ante La Salle, nuestro

equipo nos brinde un bello espectáculo a parte de que creemos sería buena ocasión, para que los aficionados premiaran con sus aplausos la actuación de unos hombres a lo largo de toda una temporada, en la cual y sin ayuda de nadie (once positivos son sus poderes) han logrado la hazaña de situar el basket granollerense entre los doce mejores equipos nacionales. ¡Toda una hazaña!

Texto: JOSEPH
Foto: GIRONELLA

